

Intérprete cubana Yaima Sáez celebra 15 años de trayectoria profesional



Foto: Tomada de la página web de Radio Cadena Habana.

La Habana, 28 jun (RHC) La versátil intérprete cubana, Yaima Sáez, anunciará su segundo fonograma Armonía, por medio de la presentación de un videoclip para el tema Al fin creo en el amor, de Juan Formell.

En plena celebración de sus 15 años de trayectoria profesional, y a pesar de la pandemia, la camagüeyana comentó que no quiere pasar por alto la fecha, y comenzará a promover el audiovisual dirigido por Pedro Díaz.

Será un clip intimista, protagonizado por una pareja de bailarines y registrado en la sala teatro de Bellas Artes con el acompañamiento fiel de Efraín Chibás, para cerrar, así, la promoción de un disco repleto de

satisfacciones y reseñas positivas.

La tercera producción discográfica de Sáez llevará nuevamente el sello de la Empresa de Grabaciones y Ediciones Musicales, y esta vez sumará el talento de Kelvis Ochoa, compositor y cantante. **(Fuente: [Radio Reloj](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/262100-interprete-cubana-yaima-saez-celebra-15-anos-de-trayectoria-profesional>



Radio Habana Cuba